



Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (G.P.I.B)
JEMAAT "IMMANUEL" DEPOK

Alamat : Jl. Pemuda No.70 Kota Depok (16431)
Telepon : (021) 7522859 Fax. : (021) 77210338
E-mail : gpibimmanueldepok@yahoo.com

T
A
T
A
I
B
A
D
A
H

**IBADAH
NUANSA ETNIK**



**"Roh Kudus Turun Membangkitkan
Semangat Nasionalisme"**

**Minggu, 28 Mei 2023
Pukul 09.00 WIB**

- Persiapan : ► **Doa Pribadi Umat**
 ► **Latihan Lagu-lagu Baru**
 ► **Doa para Prisbiter di Konsistori (P.1)**

UCAPAN SELAMAT DATANG

P.2. Selamat pagi dan selamat beribadah jemaat yang dikasihi Tuhan Yesus Kristus. Puji Tuhan, Roh Kudus telah menuntun kita untuk bersama-sama beribadah pada hari ini. Kiranya ibadah yang kita lakukan saat ini berkenan di hadapan Tuhan. Pemberitaan Firman Tuhan pada ibadah ini akan disampaikan oleh **Pdt. Marinus Rudolf Thomas Manaiyk S.Th**, KMJ GPIB Jemaat "Shalom Depok

----- *Pembukaan dengan tarian dan lantunan lagu* -----
 ----- "**Simfoni Raya Indonesia**" -----
 ----- *Duet Sdr. Reza Haullussy dan Sdri. Sharona Syauta* -----

UNGKAPAN SITUASI

- Anak PA Mansauli jala denggan situtu, molo dos rohani halak na dibagasan dame, huhut sauduran laho manjalo las ni roha na sumurung, sian Tuhan Pardenggan Basai. Mauliate ma tapasahat tu Debata Parasi rohai ala dipargogoi do hita saluhutna, laho mangadopi sude angka na masa dingolunta be..
- Anak PT Di hari Pentakosta ni katong samua yang percaya par Tetemanis yang tagal Antua gereja ni su ada. Jadi, Pentakosta tu harus ada par biking daya supaya rubah deng kasih semangat par cinta negeri deng harga budaya.
- Anak PT Kawijaksanaan budaya geus ngajarkeun ngeunaan persatuan, ngadegkeun kebersamaan jeung anyaman kahadéan di tengah tantangan materialistis jeung individualistis nu ngagoda kahirupan manusa. Saha nu masih bisa silih duduluran? Sabab ieu panggilan iman salaku anak Allah anu ngahiji dina cinta kamulyaan Allah. Kalanipun kangge bersatu lebet spirit nasionalisme. Bernyanyi,nari kanggo Allah. Wahai lare putra negeri janganlah mengayunkan tangan kanggo melukai sesama. Sampun menghentakkan suku kanggo ngidak ingkang ringkih. Janganlah nyekaraken Sekar bab kesombongan diri , nanging bernyanyi lah ,menarilah,berdayalah kangge Allah.
- Anak PA Pun wekdaling manunggal ing kekiatan penggalih ugi Raos kasetyan kang luhur..sawetawis ngaturke sembah marang Gusti pinagem kidung lan tarian panjenengane putra(o) putri Negari.....sampun to astaning Kito sadaya tansah sumampir Katon ciloko marang sesama....Ampun to kagunganing suku namung malah kagem gencet nindih tiang sanes kang sara(o).....ampun ugi sumringahing ati ING kidung merganing wujud kang asli pongahing diri.....namung..sumangga(o).. aturke kidung sembah lan tarian kagem Gusti kang Maha Agung..supadhos tansah miturut kersaning Gusti..

AJAKAN BERIBADAH

P.2 Saudara-saudara sekalian Kita yang berasal dari berbagai suku bangsa dan bahasa, disatukan Tuhan untuk senantiasa saling mengasihi dan dengan Roh Kudus-Nya kita memiliki rasa toleransi ditengah perbedaan yang ada, sehingga rasa Nasionalisme sebagai satu bangsa, bangsa Indonesia, terus tumbuh didalam sanubari kita. Jemaat Tuhan marilah berdiri, untuk menyambut Dia yang adalah Firman yang hidup, hadir dalam ibadah kita dengan menaikkan pujian dari

MENGHADAP TUHAN

Nyanyian Umat : GB. 18 : 1 - 4 "MARILAH BERNYANYI PUJI TUHAN"

- Umat** 1 Marilah bernyanyi puji Tuhan,
bunyikan seruling dan sasando,
pujilah Dia, diatas takhta-Nya yang mulia.
Puji Dia hai segala yang bernafas.
Ref. Pujilah Tuhan yang Maha tinggi dan Mahakuasa,
Pujilah Tuhan yang Maha kasih dan murah hati.
Kepada Dia berilah hormat dan kemuliaan;
Pujilah Dia segala yang bernafas.
.. prosesi Alkitab dibawa masuk ke dalam ruang Ibadah diiringi instrumen...
- Perempuan** 2 Marilah bernyanyi sukacita,
pukul toto buang* dan kolintang,
pujilah Dia, agungkan Tuhan semesta alam.
Puji Dia hai segala yang bernafas. (Ref.)
- Laki-laki** 3 Orang Batak maupun orang Jawa,
orang Bali maupun orang Dayak;
segala suku, bahasa dan aneka budaya.
Puji Dia hai segala yang bernafas. (Ref.)
- Umat** 4 Dari timur maupun dari barat,
di selatan maupun di utara;
mari semua bersatu memuji nama Tuhan.
Puji Dia hai segala yang bernafas. (Ref.)

VOTUM

P.F. Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi

Umat 1 . / 1 . //

A - min

NAS PEMBIMBING

(Kisah Para Rasul 2:2-

3)

P.F. "Tiba-tiba turunlah dari langit suatu bunyi seperti tiupan angin keras yang memenuhi seluruh rumah, di mana mereka duduk; dan tampaklah kepada mereka lidah-lidah seperti nyala api yang bertebaran dan hinggap pada mereka masing-masing".

Nyanyian Umat : KK 280: 1 - 2 "APINYA BERKOBAR DALAM HATIKU"

- 1 ApiNya berkobar dalam hatiku, 'Ku girang kar'na Yesus yang memb'ri. Dihangatkan jiwaku, tak perlu 'ku mengeluh, darahNya membasuh diriku bersih.
Ref. ApiNya terang, jiwaku senang, muliakanlah Tuhanku; Haleluya bergemar, Yesus Raja yang benar, apiNya berkobar dalam hatiku.
- 2 ApiNya berkobar dalam hatiku, gembira hatiku selamanya. 'Ku bersaksi berseru: "Yesus Jurus'lamatku" kar'na 'ku berpegang pada janjiNya. (Ref.)

SALAM

P.F. Kasih Karunia dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita, dan dari Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu. (1 Kor. 1 : 3)

Umat DAN MENYERTAIMU JUGA

Nyanyian Umat : PKJ 4 : 1-2 “ANGKATLAH HATI MU PADA TUHAN ”

1 Angkatlah hatimu pada Tuhan,
bunyikan kecapi dan menari.
Jangan lupa bawa persembahan.
Mari, kawan, ajak teman,
bersama menyembah.

Ref. Sorak-sorak, sorak Haleluya!
Mari, mari, mari nyanyilah!
Pujilah Tuhan yang Mahakudus.
Mari, kawan, ajak teman,
bernyanyilah terus.

2 Janganlah mengaku anak Tuhan,
jika engkau mengeraskan hati;
jadilah pelaku firman Tuhan!
Mari, kawan, ajak teman,
bersama menyembah. (Ref.)

duduk

PENGAKUAN DOSA

P.2. Dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati marilah mengaku akan dosa-dosa kita:

Kasihlanilah aku, ya Allah, menurut kasih setia-Mu, hapuskanlah pelanggaranku menurut rahmat-Mu yang besar! Bersihkanlah aku seluruhnya dari kesalahanku, dan tahirkanlah aku dari dosaku! Sebab aku sendiri sadar akan pelanggaranku, aku senantiasa bergumul dengan dosaku.

Ya Allah Mahakasih, kasihanilah kami orang-orang yang telah malu dan menyesal ini, karena dalam segala hal kami telah menyakiti hatiMu. Ajarlah kami untuk membenci kesalahan yang kami lakukan; bersihkanlah kami dari dosa demi nama AnakMu yang kekasih. Tolonglah kami, ya Allah Yang Pengasih, agar kami hidup dalam terangMu dan berjalan pada jalanMu sesuai perintah Yesus Kristus, Tuhan kami. Demikian pengakuan umatMu, dengarlah, ya Tuhan:

Nyanyian Umat : KK 66 : 1 - 2 “BILA KURENUNG DOSAKU”

1 Bila kurenung dosaku padaMu, Tuhan, yang berulang kulakukan di hadapanMu,

Ref. Kasih sayangMu perlindunganku. Di bawah naungan sayapMu damai hatiku. Kasih sayangMu pengharapanku. Usapan kasih setiaMu s'lalu kurindu.

2 Rasa angkuh dan sombongku masih menggoda, iri hati dan benciku kadang menjelma.
(Ref.)

BERITA ANUGERAH

P.F. Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam **Yohanes 3 : 16** yang menyatakan, *“Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.”* Berdasarkan Firman Tuhan itu, sebagai Pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus.

Umat SYUKUR KEPADA TUHAN, AMIN

Nyanyian Umat : GB 182 : 1 - 2 “ANAK ALLAH TURUN KE DUNIA”

1 Anak Allah turun ke dunia; mengasihi, mengampuni, dan menebus s'luruh hidupku. Kubur yang kosong bukti kebangkitan-Nya.

- Ref. Ku tak cemas akan hari esok, kuatir pun hilang lenyap. Sekarang hidup 'ku makin bermakna, karena Yesus hidup, aku pun hidup.
- 2 O manisnya bersama Yesus, aku tent'ram, bahagia. Terjaminlah masa depanku, hidupku jadi baru oleh hidup-Nya. (Ref.)

PERINTAH HIDUP BARU

P.F. Marilah kita berdiri untuk mendengar Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **1 Petrus 2: 9-10** yang menyatakan, "*Tetapi kamulah bangsa yang terpilih, imamat yang rajani, bangsa yang kudus, umat kepunyaan Allah sendiri, supaya kamu memberitakan perbuatan-perbuatan yang besar dari Dia, yang telah memanggil kamu keluar dari kegelapan kepada terang-Nya yang ajaib. Kamu, yang dahulu bukan umat Allah tetapi yang sekarang telah mejadi Umat-Nya, yang dahulu tidak dikasihani tetapi yang sekarang telah beroleh belas kasian*". Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

Nyanyian Umat : GB 50 : 1 - 2 "PERUBAHAN AJAIB"

- 1 Perubahan ajaib terjadi padaku, ketika kasih Yesus masuk di hatiku. Api Roh-Nya yang Kudus murnikan jiwaku, hingga hidupku yang lama kini jadi baru.
- Ref. Hidupku yang sekarang bukan lagi milikku, tetapi milik Kristus yang mengubah hidupku. Aku ingin selalu tetap di jalan-Nya dan menjadi saksi Kristus kini dan s'lamanya.
- 2 Hati tulus dan jujur, juga lemah lembut setia, murah hati, bawa sukacita, rendah hati dan ramah terhadap orang lain itu sikap nyata dari perubahan ajaib. (Ref.)

duduk

PADUAN SUARA/VOKAL GRUP

PELAYANAN FIRMAN

DOA EPIKLESE

P.F. Ya Tuhan, FirmanMu adalah pelita bagi hidupku dan terang bagi jalanku, Curahkanlah Roh KudusMu agar kami dapat menjadi pelaku FirmanMu dan kuatkan kami agar kami dapat membagikan Roti Kehidupan bagi sesama dan ciptaanMu. Amin.

PEMBACAAN ALKITAB

P.F. Marilah berdiri untuk mendengar Firman Tuhan: Haleluya!

Umat **GB 394 "HALELUYAH, HALELUYAH! PUJILAH TUHANMU"**

Haleluya, Haleluya! Pujilah Tuhanmu s'lamanya, Haleluya! Nyanyi dan soraklah, agungkan nama-Nya, Pujilah Tuhanmu s'lamanya, Haleluya!

P.3. Bacaan Alkitab hari ini dari **Kisah Para Rasul 2:1-4** yang menyatakanDemikian pembacaan Alkitab.

P.F. Hendaklah FirmanNya diam dengan segala kekahaannya di antara saudara dan ucapilah syukur kepada Allah.

Umat **GB 392 b "KEPADAMU PUJI-PUJIAN"**

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan:
Ya Bapa, Put'ra, Roh Kudus sampai kekal selama-lamanya.

duduk

Khotbah

JAWABAN UMAT

Nyanyian Umat : GB 347 : 1 - 2 "APAPUN SUKUKU"

- 1 Apapun sukuku apapun sukumu, kita satu di dalam Yesus. Berbeda adatnya juga bahasanya, kita satu di dalam Yesus.

Ref. Mengapa badai benci merusak neg'ri ini. Oh, alangkah senang bila semuanya hidup rukun, damai dalam Yesus.

- 2 Engkau saudaraku, aku saudaramu, kita satu di dalam Yesus. Hilangkanlah benci, hilangkanlah dendam, kita satu di dalam Yesus. (Ref.)

PENGAKUAN IMAN RASULI (dinyanyikan)

Nyanyian Umat : KJ 280 "AKU PERCAYA"

- 1 Aku percaya Allah yang kekal,
yang oleh Sabda kita kenal:
Bapa Pencipta alam semesta,
yang mengasihi manusia.
- 2 Aku percaya Putra TunggalNya
yang disalibkan di Golgota,
yang dari kubur bangkit dan menang,
naik ke sorga dalam terang.
- 3 Aku percaya pada Roh Kudus
yang mendiami kita terus.
Aku percaya G'reja yang esa;
'ku jadi suci di dalamnya.

DOA SYAFAAT (Doa Bapa Kami diakhiri doxologi **KK 756 "Karna Engkaulah"**)

Kar'na Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa dan kemuliaan sampai selama-lamanya. Amin.

PADUAN SUARA/VOKAL GRUP

PENGUCAPAN SYUKUR

- P.4. Marilah kita menyatakan syukur kepada Tuhan di dalam ibadah ini melalui pemberian sukarela guna menunjang pelayanan Gereja dengan mengingat pesan Alkitab dalam **Mazmur 96 : 8** yang mengatakan, "*Berilah kepada Tuhan kemuliaan nama-Nya, bawalah persembahan dan masuklah ke pelataran-Nya*". Bagi Bapak/Ibu/Sudara/i yang akan memberi persembahan khusus untuk Pembangunan Gedung Pertemuan, Persepuluhan, Persembahan syukur khusus dan lainnya dapat memberikannya ke kotak khusus yang sudah tersedia di depan. Tuhan memberkati persembahan saudara. Sebelum memberi persembahan, mari bernyanyi:

Nyanyian Umat : PKJ 147 : 1 - 3 "DISANA AKU BAWA" (dalam bahasa Batak)

----- "**Tarian Manotor**" sebelum kantong persembahan dijalankan -----

- 1 Dison adong huboan Tuhan, Parbue ni ngolungku na so tardok nian. Sadia ma argana Tuhan molo sai ni rajuman sude denggan basaM? Jalo ma Tuhan, sai las ma rohaM.
(Saatnya memberi persembahan dengan diiringi instrumen piano/organ)
- 2 Tanganku na metmet da, Tuhan, Na so hea mansari dope au on Tuhan; Rohangku ma hulehon, Tuhan Na boi peletononku gabe las ni rohaM, Jalo ma Tuhan, sai las ma rohaM.
- 3 Huingot do hataM da, Tuhan, Ingkon sarihononhon anggim na metmetan; Ampehon ma tanganMu sangkan, Itak na otik I unang suda nian, Jalo ma Tuhan, sai las ma rohaM.

DOA SYUKUR

- P.4. Mari **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur. "Ya Bapa, terimalah dan kuduskanlah persembahan kami ini agar berguna bagi pelayanan demi kemuliaan namaMu. Amin."

WARTA JEMAAT (P.6.)

AMANAT PENGUTUSAN

P.F. Pergilah, beritakanlah Injil melalui hidup dan kerjamu sehari-hari. Berdasarkan Firman Tuhan yang telah kamu dengar.

Nyanyian Umat : Nyanyian Rohani Maluku “Api Injil”

- 1 Tuhan punya maksud, vor katong pung datuk datuk
Bermula dorang tarima api injil
Sakarang dong su seng ada
Yang tinggal cuma pasang
Par anak cucu samua sakarang ini
- Ref. La biar api injil tarus manyala
Oh manyala di katong pung hati
La biar akang pung cahaya
Sio tapancara trus sio dari Depok
La dari dolo, sampe Tuhan Yesus datang kombali

BERKAT

P.F. Arahkan hati dan pikranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkatNya :
Tuhanlah Penjaga Mu,
Tuhanlah Naungan di sebelah tangan kanan Mu
Matahari tidak akan menyakiti Mu pada waktu Siang
Atau Bulan pada waktu Gelapnya Malam
Tuhan akan menjaga Engkau pada segala Celaka
Tuhan Akan Menjaga Nyawa Mu
Dia akan Menjaga Keluar dan masukmu
Dari sekarang Sampai selama-lamanya

Umat **GB. 402 c ”Amin”**

Amin, amin, amin, amin, amin. Amin, amin, amin.

(Jemaat tetap berdiri sampai pelayan firman tiba di depan pintu utama)